

# Tout tient à un fil !



Myriam Medina



Personne ne l'aperçoit, il est tellement invisible...

Pourtant nous marchons chaque jour sur lui.

Allègrement, inconsciemment, rapidement, lentement...mais tout dépend de ce qui peut nous faire basculer et tomber... ou simplement couper ce fil.

Tel des funambules nous avons l'impression de gérer nos pas, nos actes, nos réactions, nos vies...

Mais en vérité, il suffit de rater ce petit fil qui nous tient et la catastrophe arrive...

Il n'y a qu'un fil entre l'amour et la haine

Il n'y a qu'un fil entre la paix et la guerre

Il n'y a qu'un fil entre la joie et la tristesse

Il n'y a qu'un fil entre la vie et la mort...

Soudain mon cœur est devenu lourd, puisque je connais mes limites, mes impossibilités, ma fragilité...

Mais grâce soient rendues à mon Sauveur, mon Maître, car tu m'as montré le filet de ton amour qui est toujours prêt à me rattraper !

Et j'ai la certitude que le jour où tu couperas le fil qui me tient en vie, nous partirons main dans la main vers la maison que Tu m'as préparée !

Merci Jésus

[Jean 14.2](#)

[Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon Père. Si cela n'était pas, je vous l'aurais dit. Je vais vous préparer une place.](#)

Vous pouvez avoir une opinion différente voire même divergente de celle de l'auteur de ce texte. Cependant, nous vous demandons de rester fraternels et respectueux dans vos commentaires et de viser d'abord à encourager chacun et chacune, comme nous le faisons nous-mêmes au TopChrétien.

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



102 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com